
Subject: Erfahrungen mit Cs
Posted by brian jones on Wed, 23 Dec 2009 23:10:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Uups!

Da ist wohl was schief gelaufen   

Hallo 
Bin neu hier in diesem Forum, und um ehrlich zu sein auch das
erste mal überhaupt das ich einen Beitrag schreibe.

Bitte daher um Nachsicht (gilt übrigens auch für meine Grammatik)
Ich möchte euch gerne meine Erfahrungen mit Cs schildern.

Vor ca. 1.Jahr habe ich einen Vertrag über 6.Monate in einem
Studio im Raum München abgeschloßen, ohne Cs vorher 1.Monat zu
testen (Idiot!!!)
leider muß ich sagen das ich weder mit den Zuschnitt noch mit
der Verklebung zufrieden war.
Das Haarteil hat sich bei mir schon nach ca.2-3 Tagen am Hinter
kopf gelöst, da half alles kleben nichts und ich mußte es nach
2 Wochen abnehmen(hätte sich eh bald selbständig gemacht)
Mit dem 2. Haarteil erging es mir ebenso, worauf ich das Studio
gebeten habe den Vertrag vozeitig aufzulösen und die Haarteile
zurückzunehmen(wie naiv).

Die Antwort der guten Frau war sinngemäß "Eher gefriert die Hölle"

Etwa ein halbes Jahr später bin ich dann mit meinem nunmehr 3.
Haarteil nach Fürth (gfh) gefahren um einen 3. Versuch zu 
wagen.
Dort stellten sie erst mal fest, das die Farbe meines Haar
teiles zwischenzeilich nicht mehr zu meinen eigenen Haaren 
passt.(Grau geärgert?)
Die waren aber sehr nett und haben es Kulanterweise gegen ein
passendes getauscht.

Ihr ahnt es schon nach ca.7 Tagen hat es sich regelrecht über
Nacht komplett gelöst.(Schock).Warum?ehrlich gesagt keine
Ahnung vieleicht extrem fettende Kopfhaut oder der Kleber ist
mist oder beides,

Habe erst mal einige Studios kontaktiert ob sie eventuell
Verwendung für meine Haarteile hätten, doch immer die selbe
Antwort"wir dürfen keine annehmen, selbst wenn wir einen Kunden
hätten der die selbe Haarfarbe No 19 verwendet (Vertragsge
bundenheit) und außerdem haben wir noch nie von so einem
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Fall gehört und sowieso haben wir nur zig zufriedene Kunden.

Alls ich einem Studio dann ezählte ich hätte in einem Forum
gelesen(ratet welches) das diese Probleme bei Cs wohl häufiger
auftreten meinte einer "Diesen foren könne man nicht trauen
das sind oft leute von konkurierenden Haarsystemen".

jeb, ich habs gewußt sie sind überall.

Nun ich will hier niemanden schlecht machen und endlich zum
Schluß kommen.
FAZIT: Bislang 1500 Euro ausgegeben, Haarteile 5 Wochen getragen,
3 neue Haarteile mit mittlerweile falscher Farbe Zuhause liegen
und seit 10. Minuten ist Weihnachten.

Subject: Re: Erfahrungen mit Cs
Posted by Mona on Fri, 25 Dec 2009 08:10:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo - und trotzdem "Frohe Weihnachten" für dich ,

du bist doch mit deinen Haarteilen zu "gfh" gefahren - quasi dem "Mutterhaus" von CS...

Hast du dort nicht dein Problem mit den extrem kurzen Klebezeiten besprochen? Wenn ja: Wie
hat man denn reagiert - hatte man einen Alternativkleber (stärkere Klebekraft) aufgetragen? Das
wäre ja auch für die anderen CS-Anwender interessant, zu erfahren! Dass sich Randpartien
recht schnell lösen können, ist ein bekanntes Problem bei allen verklebten
Haarersatz-Systemen. Aber gleich der gesamte Haarersatz? Innerhalb von wenigen Tagen?  

Es gibt sicherlich einige Gründe, die zum vorzeitigen Ablösen eines Haarersatzes führen
können - da haben Anwender ja schon einige pfiffige Ideen zuhause umgesetzt, um ein
besseres Ergebnis zu erzielen. (Kannst du hier nachlesen  )

Einige Kleber, die eine sehr gute Klebekraft besitzen, sind unterdessen im "freien Verkauf" nicht
mehr zu bekommen. Aber ein Fachhändler, wie z.B. "gfh", kann/darf diese Kleber beziehen und
auch bei den Kunden anwenden. Du könntest beispielsweise nochmal Kontakt aufnehmen und
dich in der Richtung beraten lassen - wäre das nicht eine Möglichkeit für dich - zumindest
für den Moment? 

Liebe Grüße von Mona
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Subject: Re: Erfahrungen mit Cs
Posted by brian jones on Thu, 07 Jan 2010 11:05:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Mona  

vielen Dank für deine schnelle Antwort.

Hätte mich schon früher gemeldet, war aber die letzten Tage nicht
da.
Ja natürlich habe ich denen mein Problem geschildert,und soweit ich mich erinnere
spielten sie kurzzeitig mit dem Gedanken einen PU- Rand anzubringen, ich glaube sie
erwähnten irgend etwas wie annähen haben die Idee aber wieder verworfen.
Offenbar viel zu aufwendig wenn überhaupt machbar.

Was den Kleber anbelangt du meinst wahrscheinlich Ultrahold? 
Ich weis das sie ihn in ihrem Shop verkaufen, allerdings wie du schon erwähnt hast nicht mehr
im freien Verkauf.

Als ich bei denen war ca. September hatte ich noch keine Ahnung von diesem Kleber.
Habe erst in diesem Forum das erstemal davon gelesen.
Mir gegenüber haben sie ihn damals allerdings nicht erwähnt.

Um ehrich zu sein hat sich das Thema Cs für mich ohnehin erledigt.
Versuche jetzt meine Haarteile zu verkaufen und das wars dann.

Habe neulich lange mit Sempre capelli und Hairdiescounter teleforniert(sehr informatiev) und mich
entschlossen bei beiden zu bestellen, da ich es alls unfair empfinde kostenlos eingehend
Informiert zu werden und dann bei der jeweiligen Konkurrenz zu bestellen.

Ich versuche einfach möglichst unabhängig von irgendwelchen Haarstudios zu werden,
und wenn möglich alles selbst zu machen.

Unglaublich was ich erst neulich wieder bei einem Gespräch mit einem Haarstudio in meinem
Wohnort zu hören bekam.

Dachte Zeitweise ich sei in einem Roman von Kafka.Deshalb werde ich mir auch die DvD von
Michigan Baldy besorgen (hoffe das klappt hab noch nie in den USA Bestellt).

So das wars.
Tschüß und liebe Grüße von Brian jones
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Subject: Re: Erfahrungen mit Cs
Posted by Mona on Thu, 07 Jan 2010 11:24:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo 

Zitat:...Ich versuche einfach möglichst unabhängig von irgendwelchen Haarstudios zu werden,
und wenn möglich alles selbst zu machen...

Das ist möglich! 

Dazu würde ich persönlich auch jedem "Anwender" raten, zumindest mittelfristig, nachdem
man sich mit den Dingen vertraut gemacht hat.

Längerfristig kommt durch die ersparten "Service-Kosten" schon eine beachtliche Summe
zusammen - dann geht die Rechnung in Sachen Haarersatz schon ganz anders auf und frisst gar
nicht mehr so große Löcher ins Budget...

Alles Gute für dich und viel Erfolg,

liebe Grüße von Mona 

Page 4 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=694
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16185&goto=175048#msg_175048
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=175048
https://www.alopezie.de/fud/index.php

